



碧南ロータリークラブ週報

第2369回例会 平成19年7月18日(水)

●会長 鈴木 敏弘 ●幹事 石橋 嘉彦 ●会場監督 新美 宗和
(SAA)

■例会日 毎週水曜日 12:30

■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内

〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail:info@hekinan-rc.jp

■会報委員 新美惣英・長田和徳・平岩辰之・杉田 茂



2007~2008年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーは
分かち合いの心

● 齊唱

ロータリーソング 「今日も楽し」

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

会長挨拶



鈴木敏弘会長

先週の週末より2つの大きな災害が起きました。7月に入って今まで一番大きな台風の襲来、そして16日の新潟県中越沖地震、この2件は余りにも大きな爪跡を残し、亡くなられた方々にお悔やみ申し上げますとともに、被災された多くの方にお見舞い申し上げます。さて、本日より3週に亘り各委員長さんより本年度の事業計画を発表して頂きます。各委員会ではその計画に沿って活動して頂きます事をお願い申し上げます。

次に、これから挨拶の中で世界の国旗と国状についてお話申し上げたいと存じます。特に国状については、私の知人で旅行会社を退職された方より、長年世界各国へ添乗されたり旅行したりして、日本と異なった珍しいお話や、観光に行きますと為になるお話を伺っておりますのでご披露していきたいと思います。今日は最初ですので日本の国旗について申し上げたいと思います。国旗は国際的には国の象徴とするもので敬意を表して接する事が礼儀とされております。日本では昔と比べると国旗の掲揚も家庭では殆ど見られず、押入れや物置などへしまい込み、出る幕がなくなったのが殆どではなかろうかと思います。私の家も同類ですが、これは戦後教育の問題で段々薄らいでいったのではなかろうかと思われます。日の丸の由来は、古来日本人の先祖は農耕民族として太陽の恵みを受け太陽を崇めてきました。この太陽崇拜から「赤くて丸い形」が形象化され日の丸が生み出されたとされています。例として源氏と平家の屋島の合戦においても、源氏の那須与一が弓で射ち落とした有名な歴史の話や戦国時代の武将たちが「日の丸」の紋様を好んで用いたとされ、また海外貿易の南蛮船やご朱印船にも日の丸印の旗が掲げられ、日本の国旗の役割を果していました。平成11年8月13日国旗及び国歌に関する法律が公布施行されました。それまでは長い間慣習法の形で取扱われておりました日の丸が、正式に国旗として法制化されました。寸法は縦2横3の割合です。日章の直径が縦の5分の3、日章の中心は旗の中心とされました。本日のお話はここまでと致します。今日もよろしくお願ひ致します。

幹事報告



石橋嘉彦幹事

- ・他クラブの例会変更等は幹事報告書の通りです。
- ・事業計画書の訂正については本日分までの事項について来週訂正事項の報告とさせて頂きます。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 79名 (内出席免除者 12名) 出席者 61名

出席対象者 54／67名	出席率 80.60%
欠席者18名(病欠者0名)	前々回修正出席率 97.01%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

植松 敏樹君 先週ギリシャで5,000年前の遺跡をみてきました。

黒田 昌司君 今年度初出席です。一年間よろしくお願ひします。

新美 真司君 7/16に愛知県操法大会がありました。結果は10位、入賞は出来ませんでしたが、選手全員よく頑張りました。

伊藤 正幸君 台風のお陰で、6時50分名古屋発のN700系新型新幹線に6時間も乗せてもらいました。

角谷 信二君 第52回愛知県消防操法大会が無事終わりました。

クラブフォーラム

委員長事業計画・方針説明



クラブ奉仕委員長 鈴木並生君



職業奉仕委員長 中根佑治君



ロータリー情報委員長 黒田昌司君



職業分類委員長 山田純嗣君



会員増強委員長 竹中義雄君



会員選考委員長 井上達夫君



出席奨励委員長 新美真司君



ニコボックス委員長 杉浦昌裕君



親睦活動委員長 鶴田光久君

次回例会案内 平成19年8月1日（水）
クラブフォーラム 各委員会の事業計画発表